

アイ・リンクだより

アイ・リンクグループ 真心はこび ひと
人財づくり 令和2年3月
No.90

代表あいさつ

アイ・リンクグループ社員・ご家族の皆様、日々の業務に対しまして、ご協力、誠に有難うございます。

ところで、中国を発信としたコロナウイルスが世界的に猛威を振るっています。この影響で日本はもちろんのこと、世界経済も大きく揺れています。

物流においても中国からの物資が停止しており、生産活動にも重大な支障がでております。

日本においては日常生活にも大きく影響が出ており、みなさんも十分に感染には注意をお願い致します。なるべく、人が集まるところを避けて下さい。また、熱、咳がある時には速やかに、保健所や医療機関に相談して自宅待機をお願い致します。

これから、寒暖の差も激しくなってきますので、十分に健康管理には注意を払い、業務に当たって下さい。よろしくお願ひ致します。

アイ・リンクグループ



代表 石島 久司

石島代表 ご長女 瑶子(ようこ)さん冬季国体優勝!

石島代表のご長女 瑶子さんが、2月17日に富山県にて開催された「とやま・なんと国体2020」成年女子Aスキー大回転で見事優勝されました。群馬県勢優勝は、48年ぶりとなる快挙です。
おめでとうございます!



表彰式での瑠子さん(右)



2月18日の上毛新聞スポーツ一面に大きく掲載されました

編集委員企画 1.『キックオフ』とは？？

今回は、昨年度より全社で始まった『キックオフ』について考えてみたいと思います。

『キックオフ』は、長時間を要し疲れますが、自立型組織に向けて新しく始まった仕組みです。

さあ、皆さん！『キックオフ』の意図を理解しましょう！

キックオフとは？？



会社の方針を会議で共有し、理解したうえで個人目標や課題を設定できるようにするものです！

キックオフの目的

メンバー全員が情報や目的を共有し、目指すべきゴールに一致団結して取り組むことです

キックオフの共有

目標すべき成果と、道筋を明らかにして、目的や課題のゴールを共有することです（具体的に何をどのように進めていくかを確認する）



ゴール！

キックオフは個人目標や課題を設定する際、とても大切な会議となります。メンバー全員が参加し、チーム一丸となって取り組むことが求められます。



2. 『キックオフ』を経験した感想

プラス面

- ・個人として、今後どのような事をしていかなければならないかを理解することが出来た。
- ・拠点長の拠点として目指すべき姿、課題等の考えを知ることが出来た。
- ・倉庫、輸送、アイ・リンクサービスが集まり、会議やミーティングをすることはほとんどないので、良いコミュニケーションの場となっている。また、課題や現状を情報共有することができ、さまざまな視点から、問題解決に取り組むことが出来るようになったと感じる。
- ・意見を言い合うことで個人としてすべきこと、拠点としてすべきことが見えてきた。
- ・キックオフの振り返り資料があり、後日、見返すことができた。
- ・目標を考え、発言することでモチベーションアップにつながった。
- ・会社全体・個人としての目標が決まることで、やるべきことが明確になった。
- ・社員が集まる機会が無いので、コミュニケーションを取る良い機会になった。
- ・個人個人に発言の機会があり、当事者意識を持って参加することが出来た。
- ・今まで知らなかったことなど、学ぶことが多くあった。
- ・西日本支店、アイ・リンクサービスの現状の課題を知ることが出来た。

マイナス面

- ・キックオフ時に決めたことが、その場限りになっていることがある。
- ・自分の意見を全て発言できずに終わってしまう。
- ・自分の意見が反映されないことがある。
- ・人事評価とリンクせず、継続性を欠いてしまう。

丸となって取り組んで頂きたく、参加者の皆様へ編集委員よりキックオフへの心構えを伝授したいと思います！

